

K-3-1523 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG GesSoz

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 498 bis 500 einfügen:

Angebote. Dabei fördern wir die Partizipation durch den Dialog und Peer-Ansätze sowie den Abbau von Zwang. Auch hochstrukturierte Bereiche der psychiatrischen Versorgung wie z.B. das Krankenhaus des Maßregelvollzugs wollen wir als integralen und wichtigen Bestandteil des psychiatrischen Versorgungsnetzwerks weiterentwickeln. In der Versorgung gilt für uns die Maxime: ambulant vor teilstationär vor stationär. Unser Plan ist, innovative Finanzierungs- und Steuerungsmodelle sowie neue

Begründung

Das Krankenhaus des Maßregelvollzugs ist in letzter Zeit oft negativ in der Presse. und führt ein Schattendasein, obwohl es mit 541 Betten die größte forensisch-psychiatrische Klinik Deutschlands ist. Auch wenn damit keine Wahlen gewonnen werden, ist es ein wichtiges - positives Signal an die Beschäftigten und Patient*innen, dass wir das KMV auf dem Bildschirm haben und auch in unserem Sinne als Bestandteil eines Versorgungssystems weiterentwickeln wollen.